



玉っ子だより

玉井小学校学校だより

令和6年5月30日発行

No. 4 文責：五十嵐



多くの方々に見守られ 令和6年度運動会開催!

先日は、素晴らしい天気とグランドコンディションのもと、運動会を終えることができました。青空と多くの来場者の方々、そして、競技や応援・係活動で見られた子どもたちのひたむきな姿……、「運動会っていいなあ」という思いを一層強くすることができました。「体力・走力」「友達と協力するすばらしさ」「友達を思いやる心」「責任感をもって取り組む姿勢」「規律ある行動」……、運動会を通して子どもたちはいろいろな力・姿勢を養いました。これからの学校生活でそれらを発揮し、さらに伸ばすことができるよう支援していきます。保護者の皆様には、朝早くからの準備作業、親子競技、終了後の片付け、また、係活動にもご協力いただき大変お世話になりました。また、一人一人の子どもたちへ温かいご声援もいただき心より御礼申し上げます。



体験的学習の充実 ～見て 触れて 感じる活動～

風薫る5月を迎え、各学年で体験活動がますます充実してきています。22日には1・2年生が学校支援ボランティアの方々にご協力いただき「さつまいもの苗植え」を実施しました。「苗の植え方」や「大きな実をならせるためのコツ」を教えていただき、子どもたちは「いっぱいになるといいなあ。」「大きいさつまいもがとれるといいなあ。」など、秋の収穫を想像しながら意欲的に活動に取り組んでいました。また、24日には3年生が、農家の今井様、CS委員長の矢吹様のご協力のもと、社会科の見学・体験学習として「田植え」に挑戦しました。手作業による田植えを体験し、また、機械による田植えも見学することで、新しく始まった社会科学習への意欲も高まり、新たな学習課題を見いだすことができましたようです。



このような「体験的な学習」の効果は絶大です。時には学習の始めの動機付けとなったり、教科書で学んだ内容の確認をしたり、新たな知識や知恵を吸収したり、工夫を感じ取ったり……、まさしく「百聞は一見に如かず」です。現在は、テレビやインターネット等で簡単に映像を目にすることはできますが、それでは田の水の冷たさや泥の感触、苗の柔らかさや土のぬくもりは感じられません。また、メディアを通して得られるその情報が正しいとは限りません。自分の目で見て、触れて、感じて、考える。今後も感染症対策等に留意しながら、地域の教育資源を効果的に活用しながら体験学習の充実を図っていきたいと思います。



【6月の主な行事】

各学年の行事につきましては、学年だよりでご確認ください。

- 3日(月) 衣替え・租税教室(6年)
- 4日(火) 歯の健康教室(1・2年)
- 5日(水) 全校集会(プール開き)
- 11～13日 宿泊学習(5年 いわき)
- 18～19日 体力テスト(5年)
- 18日(火) 歯の健康教室(5・6年)
- 20日(木) あだたら健康マラソンコース試走
- 23日(日) 村連P親善球技大会
- 25日(火) 玉井小オープンスクール・CS委員会
- 26～27日 大玉中職場体験
- 29日(土) あだたら健康マラソン(7/1 繰替休業日)



※6月のお弁当日 ～11日・12日・13日・25日 よろしくお願いたします。